

**❖ Beauty und Wellness****Faltenunderspritzung mit Hyaluronsäure – Grundkurs – ästhetische Medizin**

Hyaluronsäure ist ein Naturprodukt, das in unserem ganzen Körper steckt. Sie polstert die Haut auf, stärkt Kollagene und elastine Fasern und kann sogar freie Radikale abfangen. Mit zunehmendem Alter reduziert sich jedoch der Hyaluronsäuregehalt der Haut, was zur Folge hat, dass unsere Haut an Elastizität verliert und sich Fältchen und Falten bilden. Durch eine Injektion mit Hyaluronsäure haben Sie die Möglichkeit, diese fehlende Substanz Ihrem Körper wieder zurück zu geben.

Dieses Seminar erklärt die Entstehung von Falten und deren Unterschiede sowie die Behandlung mit Hyaluronsäure. Das Aufzeigen von Alternativbehandlungen und Abwägen von Risiken (Botox vs. Hyaluronsäure) sowie die Langzeitwirkung werden ebenfalls Thema sein.

Für den Praxisteil am Nachmittag muss ein Modell zur Verfügung stehen, wenn Sie keine Eigenbehandlung wünschen.

Bitte beachten Sie, dass zur Seminargebühr weitere 150.- € anfallen, die Sie bitte direkt an den/ die Dozenten/in bezahlen; ausreichend ggf. für 1 Person/ eine Behandlung.

Darin eingeschlossen sind alle benötigten Medikamente und Materialien (Desinfektionsmittel, Handschuhe, Kanülen, Salben und 1 ml Hyaluronsäure).

Eigenes Material kann nicht mit gebracht werden.

Teilnahmeberechtigt sind nur Heilpraktiker/innen, -anwärter/innen und Ärzte/Ärztinnen für den Humanbereich mit Injektions-Grundkenntnissen. HP-Anwärter/innen erhalten das Teilnahmezertifikat erst nach Vorlage der HP Zulassung.

Termin

Sa, 07.02.2026
09:30-18:30 Uhr

Preis

650,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
München
Bayerstr. 16a
80335 München
Tel. 089-59 78 04

Seminarnummer

SSH80070226

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 19.12.2025

Dozent**Uli Lindner**

Jg. 1972, verheiratet, zwei Kinder. Nach einer langjährigen, beruflichen Tätigkeit im Handwerk entschloss er sich, Heilpraktiker zu werden. Nach Abschluss seiner Ausbildung spezialisierte er sich auf die Fachbereiche Chiropraktik mit Kinesiotaping und Neuroltherapie, sowie Naturästhetik mit Faltenbehandlung, Fett-Weg-Spritze, Mesotherapie, Cellulitebehandlung und Anti Aging. Er eröffnete 2013 seine Praxis in Heimenkirch und unterrichtet seitdem bei den Paracelsus Schulen, als Dozent medizinische Themen und Themen seiner Fachbereiche.